

DEVENEZ MEMBRE!



Vous avez droit à:

- participer aux rencontres,
- priorité d'inscription et rabais sur le prix des ateliers,
- recevoir le bulletin L'Arabesque,
- participer aux démonstrations et expositions,
- profiter des contacts avec d'autres calligraphes,
- consulter la collection de livres sur la calligraphie de la Société et de magazines/bulletins,
- un rabais de 10% chez Avenue des Arts.

FORMULAIRE D'ADHÉSION

Prénom et nom

Adresse

App.

Ville

Province

Code Postal

Courriel

Téléphone (optionel)

Signature

Date

On devient membre en payant une cotisation annuelle de 40,00\$ à la Société, payable début mai de chaque année, par chèque ou PayPal à l'ordre de:

La Société des Calligraphes de Montréal

Comité d'adhésion – Membership Committee

Boîte postale 204, Succ. Snowdon

Montréal (Québec) H3X 3T4

Règlements disponibles sur <https://societedescalligraphes.org/adhesion/>

PROGRAMME DE BOURSES La Société des calligraphes de Montréal offre aux membres la possibilité d'obtenir une bourse allant jusqu'à 250 \$, et ce deux fois par année fiscale (certaines conditions s'appliquent, voir ci-dessous). Les candidatures seront évaluées par un sous-comité de trois membres de la Société, sélectionné à la rencontre générale de mai au début de chaque année fiscale.



SCHOLARSHIP PROGRAM The Société des calligraphes de Montréal will now be offering our members the possibility of obtaining a scholarship of up to \$250, twice per fiscal year (certain conditions apply, see below). Nominations will be evaluated by a 3-member sub-committee of the Société, selected at the general meeting in May at the beginning of each fiscal year. Subcommittee members cannot apply for scholarships.



www.societedescalligraphes.org

info@societedescalligraphes.org

[@societedescalligraphes](https://www.instagram.com/societedescalligraphes)



DEVENEZ MEMBRE !
L'adhésion à la **Société** est ouverte à tous.

JOIN THE SOCIETY!
Membership in the **Society** is open to all.



Pour calligraphes professionnels et amateurs ainsi qu'avec les intervenants d'autres disciplines artistiques.



For beginners and professional calligraphers, as well as those in the related arts.

www.societedescalligraphes.org

LA SOCIÉTÉ DES calligraphes DE MONTRÉAL

Fondée en 1979, La Société des calligraphes de Montréal est un organisme à but non lucratif dont le mandat est de favoriser les échanges entre calligraphes professionnels et amateurs ainsi qu'avec les intervenants de disciplines artistiques connexes. Au moyen d'ateliers, de conférences, de rencontres et d'expositions, elle s'efforce de promouvoir l'art de la calligraphie latine auprès du public et de développer un plus haut niveau de compétence au sein de ses membres et de la collectivité montréalaise. De septembre à mai, nous organisons des rencontres, des ateliers, démonstrations et conférences donnés par des calligraphes du Québec et de l'étranger.



Founded in 1979, La Société des calligraphes de Montréal is a non-profit organization dedicated to the exchange of knowledge and ideas among amateur and professional calligraphers, as well as individuals in the related arts. Through workshops, lectures and exhibitions, we strive to expand public awareness towards Latin calligraphy and develop a higher level of proficiency amongst our membership and within the Montreal community. From September to May, we organize meetings, workshops, demonstrations and conferences given by local and internationally renowned calligraphers.



RENCONTRES / MEETING

Centre communautaire Monkland

4410 avenue West Hill, Montréal

Monkland Community Center

4410, West Hill Avenue (NDG), Montreal

MEMBERSHIP!

LA SOCIÉTÉ DES
calligraphes
DE MONTRÉAL

Are entitled to:

- Attend meetings,
- Priority registration and discounts on workshop fees,
- Receive the newsletter L'Arabesque,
- Take part in demonstrations and exhibitions,
- Benefit from contact with other calligraphers,
- Access to the Society's collection of calligraphy books (list of our books) and magazines/newsletters,
- 10% discount at Avenue des Arts.

MEMBERSHIP FORM

Name

Adresse

Apt.

City

Province

Postal Code

Email

Telephone (optional)

Signature

Date

You become a member by paying an annual fee of \$40.00 to the Society, payable at the beginning of May of each year, by check or PayPal payable to:

La Société des Calligraphes de Montréal

Membership Committee

P.O. Box 204, Snowdon Station

Montreal, QC H3X 3T4

Rules available on <https://societedescalligraphes.org/en/membership/>